

平成25年度自治体職員協力交流事業(LGOTP) 研修員 専門研修に入っています！

平成25年5月、全国市町村国際文化研修所（JIAM）で日本語や日本の文化・習慣、日本の行財政制度等を学んでいた研修員の皆さんが、無事に全体での研修を終え、各自治体の有するノウハウ・技術を習得されるための個別の専門研修に入っています。

研修の分野については、一般行政だけでなく、観光・農業・環境・水道技術・教育・カウンセリングなど多岐に渡っています。そのため、庁舎のみならず、農業技術センター、環境技術センター、病院といった様々な施設においてバリエーションに富んだ研修を受講されています。また、地元行事への参加など市民との交流にも積極的に取り組んでいます。研修員は専門研修後（今年11月から来年3月頃まで）、順次帰国されます。



茨城県結城市ホンさん

日本語のテキストを傍らに
一般行政を学んでいます



大分県李さん

県立高校で書道を学ぶ生徒と交流したほか、
教職員と日中の教育制度について意見交換
しました

事業の詳細は協会ホームページをご覧ください。

<http://www.clair.or.jp/j/cooperation/lgotp/lgotp.html>